



NACIONAL



Las frases que encendieron el debate del mundo político tras los resultados de la CEP

La baja aprobación al Presidente Piñera y la positiva evaluación de Pamela Jiles e Izkia Siches dejó harto paño que cortar entre los políticos.

NACIONAL

DE CRISTIAN MORENO

Los resultados que arrojó este jueves la encuesta CEP dejó muchas lecturas en el mundo político, principalmente por el indicador de aprobación a la gestión del Presidente Sebastián Piñera y el gran porcentaje de evaluación positiva de los encuestados hacia la diputada del Partido Humanista (PH), Pamela Jiles, protagonista en la legislación respecto de los retiros del 10% de los fondos de pensiones, el eje de las críticas hacia la gestión de gobierno en las medidas de apoyo a la ciudadanía en pandemia.

Desde reflexiones duras, como la del senador Alejandro Navarro (PRO) hacia Piñera, hasta los reclamos por el poco reconocimiento a la gestión sanitaria de Gobierno, que desfiló el ministro del Interior, Rodrigo Delgado, las declaraciones del mundo político dieron para mucho en un día de alto impacto por los resultados de la CEP.

Acá le dejamos una serie de frases que adornaron la jornada:

Alejandro Navarro, senador del PRO

"No es una foto del momento, no es la Cakem, no es el resultado de una semana. Por ello la importancia de lo que refleja, que Pamela Jiles está en la cima y Piñera se hunde en el fondo. El presidente Piñera es el jefe de campaña de Pamela Jiles a la presidencia de la República. Está a punto de ser el presidente del 1%. Si Piñera se esfuerza un poco más, no tan solo será el presidente del 1% más rico, sino que también será el presidente del 1% de aprobación. Queda de manifiesto que este gobierno y este presidente es el peor presidente de la historia".

Catalina Valenzuela, presidenta del Partido Humanista

"Como Humanistas vemos con mucha alegría, pero sin una gota de asombro, cómo nuestra diputada Jiles avanza paso a paso consolidándose como la carta presidencial más destacada. Esto porque representa, como los Humanistas decimos, el valor central: el ser humano en el medio y nosotros respondiendo a esas necesidades que no logra cubrir este Gobierno, indolente e inhumano".

Rodrigo Delgado, ministro del Interior

"Efectivamente a nosotros como Gobierno nos gustaría que las encuestas dieran cuenta del trabajo día a día que estamos realizando en distintas materias. En la crisis sanitaria, por ejemplo, nos gustaría que hubiese más reconocimiento a la gestión de las vacunas que nos está permitiendo también tener un liderazgo a nivel mundial, nos gustaría también que se reconociera más el esfuerzo económico y fiscal que se ha hecho en transacciones. Nos gustaría que eso se viera reflejado y el desafío es justamente que sigamos trabajando y comunicando lo que estamos haciendo".

Eugenio Guzmán, decano de la Facultad de Gobierno de la UDD

"Hay que reconocer que Pamela Jiles claramente está dominando el escenario. Ella lo está manejando, ella le entiende muy bien y tiene un discurso en que apela a sus raíces, a un mundo popular. De hecho, en otras encuestas ese segmento es muy importante y tiene mucho aprecio por ella, pero no sabemos si ese segmento vota en gran cantidad".

Guido Girardi, senador del PPD

"Ella [Jiles] se ha ganado un liderazgo legítimo, pero una cosa es luchar por los retiros de los fondos de las AFP y otra es gobernar un país. El reconocimiento popular es muy importante, pero no es suficiente. Si quiere liderar los destinos de Chile tendrá que construir una base de sustento, articular apoyos, contar con respaldo parlamentario, un proyecto país surgido desde los territorios".

Ximena Rincón, senadora DC

"Las encuestas siempre son fotos del momento y sirven para orientar, pero la verdadera decisión son las elecciones y antes que ellas, las primarias. Los populismos ni de derecha ni de izquierda le hacen bien a las naciones y está demostrado en todo el mundo".

CONTENIDO PATROCINADO

Edición Patrocinada por

Three sponsored content cards with images and text: 'Invierte en Entel y podrás obtener un segundo', 'Una inversión en Entel podría darte un salario', 'Santiago: Cómo invertir \$ 200 y obtener un segundo'.



Inicio | Noticias | El Gobierno | Desempeño | Estilo de Vida | Tecnología | Publimetr TV | Educación | Opinión | Edición Impresa

